
 
 
 
 
 
 
 

第 1348 回例会 16 年 3月 15 日(月) 
         於 海南商工会議所 12:30～ 
 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介     衆議員議員 石田 真敏様 
４．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2名 

   出席率 70.42％  前回修正出席率 77.46％ 

 

５．会長スピーチ    会長  田中丈士 

 今日は、12 日から東大

寺 2月堂のお水取りがは

じまりました。14 日は、

ホワイトデー。そして、

17 日から彼岸の入りと

春の足音が近づいてま

いりました。本日はゲス

ト卓話に皆さんも御存

知の衆議員議員の石田

代議士をお迎え致して

おります。御多忙の所、誠に有難う御座います。石田

様は戦後海南市からは 2 人目の代議士であります。

我々も、衆参両  院の予算委員会をテレビで見てい

ましても、あの質疑応答で政治家はさすがだなと思う

事ばかりでありますが、かつての吉田学校の優等生と

言われ、所得倍増論をとなえられた池田勇人元首相が

若い政治家の人に言った言葉に「3 人の親友を持て！

第１はマスコミの記者、第 2 医者、第 3 に宗教家」だ

と言われました。この意味は、いろいろあろうかと思

いますが、外部にはパーソナル・アドバイザーを持つ

事であり、利害関係なく、しかも、信頼出来る人であ

ると必ず直言してくれるからと言ったそうでありま

す。又、内部にあっては直言してくれる情報参謀を持

っているかどうかで決まるとも言われます。これは、

政治の世界だけでなく組織や企業の中にあってもあ

てはまる事ではないかと思います。 
この後、石田代議士に国家論、そして和歌山 2 区の

これからについて熱っぽく語って頂きす。質問があり

ましたら、この機会にして頂きたいと思います。御静

聴お願い致します。 

６．幹事報告 
○メーキャップ 

  海南西ＲＣ  花田宗弘君 林孝次郎君 3/11 
 
○例会臨時変更のお知らせ 

  打田ＲＣ 
     3 月 25 日(木)→3 月 25 日(木) 

午後 2：00～ 
 国道 24 号線バイパス黒土交差点 
（社会奉仕活動 清掃） 

4 月 15 日(木)→4 月 11 日(日) 
午前 8：00～ 打田町民体育館 

        （打田ＲＣ杯、那賀郡小学校バレーボール大会） 
  泉佐野ＲＣ 
     4 月 1 日(木)→4 月 1 日(木) 

午後 6：00～ 例会 
        午後 6：40～ 観桜会（妙光寺） 
 和歌山城南ＲＣ 

     4 月 1 日(木)→4 月 3 日(土) 
午後 6：30～ あおい茶寮 

(お花見家族例会) 
  和歌山中ＲＣ 
     4 月 2 日(金)→4 月 2 日(金) 

午後 6：30～ 和歌山東急イン 
（観桜会） 

     4 月 16 日(金)→4 月 16 日(金) 
午後 7：00～ 惣光寺 

(物故会員追悼例会) 
  和歌山東ＲＣ 
     4 月 8 日(木)→4 月 8 日(木) 

午後 6：00～ 和歌山東急イン 
(シンガポールＲＣ歓迎例会) 

  海南西ＲＣ 
     4 月 8 日(木)→4 月 8 日(木) 

午後 7：00～ 藤白神社参集殿

（花見例会） 
○休会のお知らせ 

  和歌山東ＲＣ  3 月 25 日（木） 
  泉佐野ＲＣ   4 月 29 日（木） 
  和歌山中ＲＣ  4 月 30 日（金） 
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７．ゲスト卓話  衆議員議員 石田 真敏様 
 みなさん、こんにち

は。海南市長から衆議

院議員と日頃から、選

挙をはじめ、本当にお

世話になり有難うござ

います。 
 さて、最近の社会情

勢はイラク戦争から

BSE、鳥インフルエン

ザ等、これまでにない

残念な出来事が多発し

ています。今日は、経済情勢、取りわけ産業構造や雇

用の問題等について、お話させていただきたいと思い

ます。 

最近の景気ですが、大企業の業績が良くなったこと

から、多少、株価も上昇し、明るい兆しが見え始めて

きました。ただ、この状況は従来のような全体的に好

景気へ向かうといったものではなく、独創的な技術や

営業手腕等、従来の企業経営から方向転換をした企業

努力の成果であり、業績の良し悪しが顕著に現れてい

ます。そこで、世界の産業構造について考えて見まし

ょう。先進国の例で見てみますと第 1 次産業、2 次産

業、3 次産業の割合は、日本に場合１次・2 次産業の

割合がたかく 3 次産業の割合が低くなっています。し

たがって、就業人口の比較も農業や建設業が多く、サ

ービス業は少なくなっています。これは、世界経済が

大きく変化する中で、ベルリンの壁崩壊とともにヨー

ロッパにおいて、かつての共産国家がそろって自由経

済社会へ参入したことによるもので、製造産業が賃金

の安く、技術力の進歩した地域に流出していく現象で

す。アジアにおいても最近の中国など急激な成長を遂

げております。日本も当然のことながら、こうした変

化に対応しなければならない次期に来ています。逆に

いえば、これからの新たな産業として注目されるもの

は、公共サービス、事業所サービス、個人サービスと

いった分野の需要が伸びると考えられます。特に高齢

化問題から医療・年金、環境対策などが注目されます。 

国及び経済の発展の周期について考えてみますと、

これまでの日本の経緯をみても、徳川幕府の崩壊があ

り、明治維新、文明開化、産業革命と底を経験してか

ら、５年で改革し、１０年で立ち直っています。太平

洋戦争の終戦後も同じです。今回の転換期もその周期

に入っていると思います。 

最後にロータリーの皆さんは地域経済を担う中心

的な人ばかりです。今後ともよろしくご支援、ご協力

くださいますようお願い申し上げます。 

 

８．次回例会  

平成 16 年３月 22 日（月） 
12：30～ 海南商工会議所 4Ｆ 

 

９．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 
桑添 剛君  昨日は、上中、山名、小椋さんお疲れ

さま。又、運に恵まれて、色々とラッ

キーでした。 
山東剛一君  石田さん、本日は、ご苦労様です。今

朝、孫が生まれました。2 人目の男の

子です。 
楠部賢計君  石田先生、お忙しい中、お越し下さい

ましてありがとうございます。 
早川 満君  いつも、皆様にお世話になっています。 
瀬藤友子君  石田様、ご苦労様です。確定申告やっ

と終了しました。 
中村雅行君  石田先生、お忙しい所ありがとうござ

います。 
前窪紀文君  少々勝手させてもらいすみません。 
田中丈士君  石田真敏先生、卓話ご苦労様です。 
宮田貞三君  石田真敏先生ありがとうございます。 
吉田昌生君   〃 
 
 
 
 
 
 
2004 年国際協議会の講演集 

去る 2 月 15～22 日、米国カリフォルニア州アナハ

イムで開催された国際協議会で、どんな講演がされた

のか知りたいと思われる方も多いと思います。国際ロ

ータリー（ＲＩ）のホームページから、その講演集を

入手することができます。この講演集（日本語・英語）

には、グレン エステスＲＩ会長エレクトのＲＩテー

マに関する講演のほか、ジョナサン マジィアベＲＩ

会長による歓迎の辞、2004－05 年度の会長強調事項

の講演、また、ジェームス レイシー財団管理委員長、

ビチャイ ラタクル前ＲＩ会長、田中作次ＲＩ理事な

ど本会議での主な講演が収められています。英語のサ

イトにはこのほかに、配偶者本会議での講演も収めら

れています。 
 
ＲＩＢＩがアフリカに飲料水を 
アフリカのマラウイでは、女性や子どもたちが川や水

たまりから飲み水を運ぶために 20km もの道のりを

歩いて通います。これは大変な重労働であるとともに、

家族に病気を運ぶ可能性があり、疫病や飢餓の原因に

もなります。そこで、グレートブリテンおよびアイル

ランド内国際ロータリー（ＲＩＢＩ）は、発展途上国

で飲料水源を造っている英国の支援団体、ウォーター

エイド（WaterAid）に協力して、アフリカ数か国で

飲料水源を確保する募金をしています。昨年だけで、

ＲＩＢＩは、タンザニアの 22 の村々で井戸を掘る資

金として、18 万 6,000 ポンド（約 3,720 万円）を集

めました。現在、マラウイの村々に飲料水を確保する

募金が進行中です。 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


